

# *Elogian médicos de Estados Unidos desarrollo de salud artística en Cuba*

---



La Habana, 20 jul (RHC) Médicos de Estados Unidos pertenecientes a la Performings Arts Medicine Association, elogiaron en La Habana el desarrollo de la asistencia médica para creadores en Cuba, una rama muy específica con tendencia a expandirse en la comunidad científica nacional.

Durante el Congreso Internacional de Enfermedades y Rehabilitación para Profesionales del Arte, con sede en el Palacio de Convenciones, afirmaron los invitados norteamericanos encontrar una amplia variedad de estudios alrededor de las tecnopatías del arte.

Nancy Kadel, especialista en cirugía ortopédica y presidenta de esa asociación norteamericana, aseguró que Cuba constituye el primer país de América Latina en acoger esa cita y ratificó que los rehabilitadores cubanos destacan por su excelente preparación.

Con sede en el Palacio de Convenciones de La Habana hasta el próximo viernes 22, la cita propone un intercambio entre profesionales de la salud especializados en enfermedades propias de los artistas.

En sus palabras inaugurales, la presidenta de honor del Congreso, doctora Nesfrán Valdés Montes, reconoció la figura del líder de la Revolución cubana Fidel Castro, a quien dedican el evento, como impulsor del desarrollo científico y cultural, dos campos que encuentran puntos en común en esta convocatoria de participación foránea.

Más de un centenar de personalidades de 10 países confluyen por primera vez en Cuba, para actualizarse y dialogar sobre asistencia médica, docente e investigativa de las tecnopatías del arte, permitiendo la transmisión de conocimientos entre ponentes y asistentes, afirmó.

Especialistas en medicina física y rehabilitación, ortopédicos, reumatólogos, otorrinolaringólogos y de cirugía de cabeza y cuello, así como también profesionales de la medicina interna, natural y tradicional, y enfermeros, integran el auditorio científico de esta cita, expresó.

Asimismo, Valdés Montes destacó en la programación la realización de 29 conferencias, siete mesas redondas, un panel y 31 exposiciones orales de temas libres, acciones que deviene colofón de tres jornadas prácticas pre-Congreso desarrolladas con rotaciones por diversas instituciones hospitalarias y científicas de la capital.

En las primeras horas de la sesión inicial, resaltaron de manera significativa las palabras de la doctora Nancy Kadel, especialista en cirugía ortopédica y presidenta de Performing Arts Medicine Association (PAMA), de Estados Unidos, una de las entidades que auspicia el presente encuentro.

El Congreso Internacional de Enfermedades y Rehabilitación para Profesionales del Arte, Saludarte Habana 2016, está organizado por el Hospital de Rehabilitación Julio Díaz, el Ministerio de Salud Pública, el Consejo Nacional de Sociedades Científicas de la Salud y otras instituciones nacionales e internacionales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/100564-elogia-medicos-de-estados-unidos-desarrollo-de-salud-artistica-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**